



第 1613 回例会

平成 22 年 4 月 26 日(月)

海南商工会議所 4F 12:30~

ゲスト卓話

「名草王国について」吉田 博信様 (和歌山中RC)

1. 開会点鐘

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ゲスト紹介

「名草王国について」吉田 博信様 (和歌山中RC)

4. 出席報告

会員総数 69 名 出席者数 50 名

出席率 72.46% 前回修正出席率 81.16%

5. 会長スピーチ



会長 花畠 重靖 君
みなさん、こんにちは。ゲストでお越しいただきました和歌山中RCの吉田 博信様、本日、「名草王国について」卓話よろしくお願いします。幹事の寺下君はWCSでフィリピンに行ってくれていますので、来期の幹事の上野山君に代行をお願いしています。

す。4月も最終の例会となり、来週はゴールデンウイークでお休みになります。また、29日は当クラブの野球部が、那智勝浦町で第1回ガバナー杯野球大会に参加します。これまでの練習の成果を発揮して、健闘されることをお祈りいたします。

6. 幹事報告 次年度幹事 上野山 雅也 君 ○例会臨時変更のお知らせ

和歌山中RC

5月 14 日(金)→5月 15 日(土)~16 日(日)

長島温泉「花水木」なばなの里 家族旅行
和歌山南RC

5月 14 日(金)→5月 14 日(金) 12:30~
ルミエール華月殿

4月はロータリーの雑誌月間です

四つのテスト 言行はこれにてらしてから
①真実かどうか ③好意と友情を深められるか
②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか



海南東ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF KAINAN EAST

RI District 2640 Japan

和歌山西RC

5月 26 日(水)→5月 26 日(水) 12:30~14:50
記念例会 ラビーナ和歌山

和歌山北RC

5月 31 日(月)→5月 30 日(日) 11:40~
奈良・針テラス 親睦家族例会

○休会のお知らせ

橋本紀ノ川RC	5月 4 日 (火・祝)
粉河RC	5月 5 日 (水・祝)
高野山RC	5月 7 日 (金)
和歌山中RC	5月 7 日 (金)

7. ゲスト卓話

「名草王国について」吉田 博信様(和歌山中RC)

お世話いただいた名手



SAA、中村プログラム委員長はじめ会員の皆様には、この演題で話させていただく事を深謝申し上げます。本日は一人のロータリアンとして話させていただきますが、私たちには言動に関して 4 つのテストがございます。私の話が真実かどうか是非皆様ご自分の耳でお確かめ下さい。判定の結果、不合格となりますと私のロータリアンの寿命は短くなります。私は皆様と共に楽しい卓話のプログラムを体験したいと思っています。私は皆様全員が名草人となりうると思っておりますが、少し温度差があるように感じていますので初めに 5 つのテストをお聞きいただき、違いを明確にしたいと思います。
①海南市の海南の意味を知っていますか②海草郡の中心地は何処だったでしょうか③海草の意味を知っていますか④紀州藩の紀州の意味を知っていますか⑤紀ノ川の言葉の意味を知っていますか。私のロータリーでの職業分類は精神科医ですが 55 歳の平成 15 年から神道の勉強をはじめ、平成 18 年 5 月から濱宮の宮司をさせて頂いています。55 歳まで和歌山で生まれ育った私ですが五つのテストの問題意識を持つことなく暮らしてきました。このテスト項目に関心を持ち始めたのは「名草王国の盛衰」という本を読んでからです。この内容を紹介したいと思い続けてきました

事務所 〒642-0002 海南市日方 1294(海南商工会議所内)
電話(073)483-0801 FAX(073)483-2266

会長：花畠 重靖 幹事：寺下 駿 SAA：名手 広之



が、真実かどうかという問題があり出来ずに今まで熟考中でした。尊敬する塩崎祥三先生（翁）には発表前に一度お聞き願いご批判を仰ぎたいと思ってきましたが、昨年12月帰郷されました。その本の中で私が最も印象深かったことは「名草山が神の山である」と言う指摘です。この名草山を中心に古代名草人がどのような信仰をもっていたのか？日前宮（紀氏）にはこの山と深い関係神事がありまた国造家として一豪族以上の活躍をした時代があった理由などが解説されています。古代の名草人の心を知り深めることができ和心や万葉人の心をより深く理解することになると思っています。

8. 閉会点鐘

休会案内 22年5月3日(月)祝日
 次回例会 第1613回例会：22年5月10日(月)
 海南商工会議所 4F 18:30～
 夜間例会 お誕生日・結婚記念お祝い



ニコニコ・BOX

○一般ニコニコ

中村 雅行君

吉田先生、本日はお忙しいところお出で頂き、有難うございます。

〃

吉田宮司様 卓話ご苦労様です。
 楽しみにしています。

S Lに乗って津和野に行って来ました。愛妻と残愛を求めて。
 お世話になります

吉田 博信様

(和歌山中 RC)

2009-2010年 第2640地区大会



村上ガバナー

4月17日～
 18日
 田辺市
 紀南文化会館



変化をもたらす韓国のロータリアン

朝鮮戦争の遺物を恒久的な平和のシンボルに。昨年、韓国の一帯のクラブが空の弾薬筒を回収し、それらを溶かして 37.5 t の鐘を造りました。これらの弾薬筒には、エチオピア、イスラエル、フィリピンなどの 29か国が紛争で使用されたものも含まれています。その鐘は、北朝鮮との軍事境界線付近に位置する華川郡の世界平和の鐘公園に設置され、ミハイル・ゴルバチョフ元ソ連大統領も加わって昨年5月に除幕式が行われました。鐘は現在、公園における中心的な建造物となっています。詳細は R I ホームページのニュース欄をご覧ください。

<http://www.rotary.org/ja/mediaandnews/news/Pages/ridefault.aspx>

ボールにサインしよう！ アフリカ、キックオフ・ポリオ



<http://www.kickpoliooutofafrica.org/>

規定審議会の歴史：審議会の発展

規定審議会は、国際大会で制定案と決議案の審査を助ける「諮問機関」として、1933年の国際大会で設立され、その76年間の歴史の中で、国際大会本会議の一プログラムから、独立した立法機関へと発展しました。今回の審議会は、4月25日～30日まで開かれています。審議会は長年にわたり、国際ロータリー（R I）方針、会員や出席に関する規定を細部にわたってあらゆる角度から比較し、検討してきました。審議会の決定に必ずしも全員が同意するわけではありません。しかし、急速に変わりゆく現代にロータリーが時代に即した存在となっているかどうかを見直し、優先事項、ライフスタイル、テクノロジー、ビジネスにおける大きな変化を反映させるなど、ロータリーが変化を遂げる上で審議会が主な役割を果たしていることは明らかです。規定審議会の歴史の詳細は、R I のウェブサイト

http://www.rotary.org/ja/MediaAndNews/News/Pages/100426_COL10_history1.aspx